

Bronze für die Eiche in starkem Endspurt

(Florian Fuchs, 11.04.2016)

Eiche I spielte in der letzten Runde dieser Saison daheim gegen die Mannschaft von Muldental Wilkau-Haßlau. Beide Teams hatten vor dem Punktspiel gleich viele Mannschaftspunkte und mit nur einem halben Brettspunkt Vorsprung befand sich Eiche auf Platz drei, dem ersehnten Bronzeplatz. Die vierte Mannschaft von SG Leipzig lag in Lauerstellung und hätte im Falle eines 4 zu 4 noch vorbeiziehen können. Jürgen Kyas, Jörg Albert und Dirk Wetzig spielten mit ihren Gegner Remis. Ulli Döring, Udo Waltenberger kompensierten zwei Niederlagen in unseren Reihen. Ulli überspielte seinen Gegner positionell und Udo konterte die Angriffsversuche seiner Gegnerin souverän. Am Ende hing beim Stand von 3,5 zu 3,5 somit alles an Mannschaftsleiter Uli Kötzsch, der die Überlegenheit von Springer und Läufer gegen Turm bravourös demonstrierte. Damit führte er den 4,5 zu 3,5 Mannschaftssieg herbei und Eiche verteidigt den Bronzeplatz in der Sachsenliga! Richtig merkte Uli an, dass die Mannschaft in den letzten drei Jahren einen makellosen Aufwärtstrend aufzuweisen hat: 10 Mannschaftspunkte in 2013/2014, 11 Punkte in 2014/2015 und in dieser Saison nun 12 Punkte. Mit diesem Wissen können wir optimistisch in die Zukunft schauen.

(Günter Schmidt, 11.04.2016)

Eiche II empfing den Tabellenzweiten TV Freiberg 1844 ebenfalls im Hotel Alte Mühle. Dirk Wetzig rückte wieder in die Erste auf; dafür kam „Edeljoker“ Alexander Schulz abermals zum Einsatz. Die Freiburger spielten in Stammaufstellung, was die ganze Spielserie über ihre Stärke ausmachte. Sie gingen auch bald mit 1 : 0 und des Weiteren mit 2 : 0 in Führung. Am Spitzenbrett hielt Stefan Ullmann seinen Gegner in „Schach“ : 0,5 : 2,5 gegen uns. Ingo Sambale und Falk Scheithauer zogen diesmal voll durch: 2,5 : 2,5. Alexander und Jörg Dölle hatten jeweils im Turmendspiel einen Bauern weniger – und bei Jens Arnold war die „Kiste zugenagelt“. Aber alle drei Eichen brachten ihre Gegner in Zeitnöte. So konnte zuerst Alex Remis erzwingen und blieb in diesem Spieljahr ungeschlagen: 3 : 3. Jens „knackte“ den Riegel und brachte seinem Kontrahenten die erste Saisonniederlage bei: 4 : 3. Der „Clou“ war das Taktieren von Jörg – und vor allem sein „beinhartes“ Konterspiel. Damit erzwang er den Gewinn seiner Partie und mit 5 : 3 den Mannschaftssieg für Eiche II. So rückten wir noch auf den zweiten Rang der Tabelle vor und beenden das Spieljahr ganz erfolgreich.

Eiche III „nahm sich“ den Tabellenletzten „vor“. Der besetzte schon mal das erste Brett nicht und gab somit einen Punkt kampflos ab. Karl-Heinz Scheller hatte alsbald eine gute Stellung und in der Folge eine Leichtfigur mehr. Mit diesem Rückenwind remisierten die anderen Eichen. Karl-Heinz „fuhr“ den Sieg „ein“ und Eiche III gewann standesgemäß mit 5 : 3. Eine Verbesserung in der Tabelle brachte das nicht mehr – aber einen soliden fünften Platz.

Dank gilt der Mannschaft, ihrem erweiterten Kader und ihrem ML Hans-Werner Schulz für die stete Bereitschaft, Spieler für die oberen Mannschaften abzustellen, was in diesem Spieljahr wegen etlicher Ausfälle bei Eiche I und II recht häufig vorkam.



Jürgen Kyas mit 5,5 aus 8
am 2. Brett ungeschlagen